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AOS  DEZESSEIS  DIAS  DO  MÊS  DE  SETEMBRO  DO  ANO  DE  DOIS  MIL  E  TREZE,  ÀS

DEZENOVE  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE

ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SEXTA

LEGISLATURA,  PRESIDIDA  PELO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA  E

COM A PRESENÇA DOS VEREADORES ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO, ALEX LUIZ

NOGUEIRA,  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI,  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO,

ALEXANDRE  GOTFRID,  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN,  PEDRO  FERREIRA  DE  LIMA,

ESMAEL  ANTÔNIO  FERREIRA  PADILHA  E  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA.  AUSÊNCIA

JUSTIFICADA DO VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA. ANTES DE INICIAR A SESSÃO,

FOI  ABERTO  ESPAÇO  PARA  PRONUNCIAMENTO  NA  TRIBUNA  DO  PLENÁRIO  PELO

DIRETOR DO HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, SENHOR FREDERICO ALEXANDRE

COUTRO, A RESPEITO DE DENÚNCIAS SOBRE FRAUDES NO USO DO CARTÃO DO SUS –

SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE, REFERENTE AO HMA, SENDO ESCLARECIDAS AS DÚVIDAS A

RESPEITO DA DENÚNCIA. CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O

PRESIDENTE PEDIU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A

SESSÃO. INICIALMENTE, O SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR PAULO HORÁCIO,

FEZ A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE

DOS  PRESENTES.  NA  SEQUÊNCIA,  O  PRIMEIRO-SECRETÁRIO,  VEREADOR  ALEX

NOGUEIRA,  FEZ  A  LEITURA  DOS  EXPEDIENTES  RECEBIDOS:  PROJETO  DE  LEI  Nº

1528/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO

PROJETO DE LEI Nº 10/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI  FRANCISCO DE

OLIVEIRA; PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 04/2013, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA;

PROJETO DE LEI  Nº  62/2013,  DE  AUTORIA DO VEREADOR PAULO  HENRIQUE  AREIAS

HORÁCIO; EMENDA DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO HORÁCIO AO PROJETO DE LEI Nº

1522/2013,  DO  EXECUTIVO  MUNICIPAL;  REQUERIMENTO  Nº  85/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID;  REQUERIMENTO  Nº  21/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; REQUERIMENTOS Nº 26/2013, Nº 27/2013 E Nº

28/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ESMAEL  ANTÔNIO  FERREIRA  PADILHA;

REQUERIMENTOS Nº 47/2013, Nº 48/2013, Nº 49/2013, Nº 50/2013, Nº 51/2013, Nº 52/2013, Nº

53/2013, Nº 54/2013, Nº 55/2013, Nº 56/2013, Nº 57/2013, Nº 58/2013, Nº 59/2013, Nº 60/2013,

Nº  61/2013,  Nº  62/2013,  Nº  63/2013,  Nº  64/2013,  Nº  65/2013,  Nº  66/2013,  Nº  67/2013,  Nº

68/2013, Nº 69/2013, Nº 70/2013, Nº 71/2013, Nº 72/2013, Nº 73/2013, Nº 74/2013 E Nº 75/2013,

DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO; REQUERIMENTOS

Nº 92/2013, Nº 93/2013, Nº 94/2013, Nº 95/2013, Nº 96/2013, Nº 97/2013, Nº 98/2013, Nº 99/2013
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E  Nº  100/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA;  E

INDICAÇÃO Nº 22/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO.

NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR ALEX NOGUEIRA, FEZ A LEITURA

DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS FEZ USO DA

PALAVRA  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA,  QUE  COMUNICOU  O  FINAL  DA  GREVE  DO

FUNCIONALISMO ARAUCARIENSE E PARABENIZOU O PREFEITO PELA DISPONIBILIDADE

E  BOA  VONTADE  PARA  RESOLVER  A  SITUAÇÃO,  ANUNCIANDO  A  PROPOSTA  DO

EXECUTIVO  MUNICIPAL  DE  SETE  POR  CENTO  DE  AUMENTO  NOS  SALÁRIOS  DOS

SERVIDORES  À  PARTIR  DO  MÊS  DE  FEVEREIRO  DO  PRÓXIMO  ANO,  BEM  COMO  O

COMPROMISSO DE NÃO DESCONTAR OS DIAS PARADOS DE QUEM ADERIU À GREVE E O

INÍCIO  DO  PAGAMENTO  DOS  AVANÇOS  EM  JANEIRO,  TAMBÉM  DO  PRÓXIMO  ANO.

COMENTOU QUE NÃO SE PODE TOMAR ATITUDES PRECIPITADAS LEVANDO EM CONTA

SOMENTE AS PESSOAS QUE CAUSAM TUMULTOS EM MANIFESTAÇÕES, OFENDENDO O

PREFEITO MUNICIPAL E DIVULGANDO BOBAGENS PELAS REDES SOCIAIS, CRIANDO UMA

SITUAÇÃO  DE  CONFLITO,  PREJUDICANDO  O  POSICIONAMENTO  DE  PESSOAS  BEM

INTENCIONADAS  QUE  TENTAM  AJUDAR  NAS  NEGOCIAÇÕES.  FALOU  SOBRE  SEU

POSICIONAMENTO COMO FUNCIONÁRIO DA PREFEITURA, ASSIM COMO A VEREADORA

ADRIANA COCCI, E DISSE QUE PROCUROU O PREFEITO PARA ESCLARECER SOBRE AS

CRÍTICAS  DIRECIONADAS  AO  PREFEITO  ATRIBUÍDAS  AO  VEREADOR.  AFIRMOU  QUE

JAMAIS FICARIA CONTRA AS REIVINDICAÇÕES DOS FUNCIONÁRIOS, POIS TAMBÉM ELE

MESMO É SERVIDOR PÚBLICO DO MUNICÍPIO. COMENTOU SOBRE A INTERFERÊNCIA DE

MOVIMENTOS POLÍTICOS QUE TENTAM GANHAR COM AS DIFICULDADES DA SITUAÇÃO.

DECLAROU  QUE  SE  SENTE  SEGURO  PARA  DIZER  QUE  A  SITUAÇÃO  TERMINOU  DA

MELHOR  MANEIRA  POSSÍVEL,  RELATANDO  QUE  CONVERSOU  MUITO  COM  AS

LIDERANÇAS DO SIFAR – SINDICATO DOS SERVIDORES DE ARAUCÁRIA,  BEM COMO,

FALOU  DA  PREOCUPAÇÃO  DE  TODOS  OS  VEREADORES  NA  RESOLUÇÃO  DOS

PROBLEMAS E AFIRMOU QUE A GRANDE TAREFA, A PARTIR DE AGORA, É AUMENTAR O

TRABALHO E DIMINUIR OS GASTOS, DESTACANDO O PROBLEMA DO ENSINO DO SEXTO

AO NONO ANOS ESCOLARES, QUE NÃO É OBRIGAÇÃO DO MUNICÍPIO MANTER, MAS QUE

FOI PASSADO PARA O MUNICÍPIO NA ÉPOCA DO PREFEITO EDVINO KAMPA,  SEM SE

RECEBER  NADA  POR  ISSO.  DECLAROU  QUE  EM  CONVERSA  COM  O  PREFEITO

CONSTATOU QUE PARA OS PROFESSORES QUE JÁ ESTÃO DANDO AULAS PARA ESTAS

SÉRIES NÃO HAVERÁ NENHUMA MUDANÇA,  APENAS NÃO SE TERÁ QUE CONTRATAR

MAIS PROFISSIONAIS COM RECURSOS DO MUNICÍPIO PARA ESTA ATIVIDADE,  QUE É
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OBRIGAÇÃO DO ESTADO, RELATOU QUE OS CUSTOS DE MANUTENÇÃO DESTAS SÉRIES

PELO MUNICÍPIO CHEGA AO VALOR ANUAL DE CERCA DE VINTE MILHÕES DE REAIS.

DISSE QUE,  QUANDO  TINHA MELHORES  CONDIÇÕES FINANCEIRAS,  O  MUNICÍPIO  DE

ARAUCÁRIA FEZ ACORDOS COM O ESTADO PARA ESTAS DESPESAS E OS ACORDOS

FEITOS NÃO FORAM CUMPRIDOS ATÉ HOJE, POR ISSO, O GOVERNADOR DO ESTADO

DEVE  SER  CHAMADO  À  RESPONSABILIDADE  POR  ESTA  SITUAÇÃO,  NÃO  CABENDO

APENAS  AOS  VEREADORES  RESOLVER.  AFIRMOU  QUE  AS  AFIRMAÇÕES  DE  QUE  O

LEGISLATIVO NÃO FEZ NADA PARA AJUDAR EM RELAÇÃO À GREVE É UMA INJUSTIÇA

PORQUE OS VEREADORES SE REUNIRAM PARA OBSERVAR O QUE PODERIA SER FEITO,

COM O FATO DE QUE O MUNICÍPIO NÃO TEM CONDIÇÕES FINANCEIRAS PARA ATENDER

A TODAS AS REIVINDICAÇÕES DO MOVIMENTO, CONTUDO, VENCEU O BOM SENSO PARA

ACABAR COM A PARALISAÇÃO E EVITAR MAIORES PREJUÍZOS AOS QUE NECESSITAM

DOS SERVIÇOS PÚBLICOS.  EM APARTE CONCEDIDO,  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO

SOLICITOU QUE SE FIZESSE UMA CORREÇÃO NO PRONUNCIAMENTO DO VEREADOR

ROBERTO  MOTA,  QUANDO  ESTE  FALOU  EM  NOME  DE  TODOS  OS  VEREADORES,

PORQUE  SEU  NOME  NÃO  DEVE  SER  INCLUÍDO,  POIS  FOI  DEFENESTRADO  DAS

REUNIÕES PARA DISCUSSÃO E AFIRMOU QUE AO INVÉS DE PARABENIZAR O PREFEITO,

DEVE SER DITO QUE FOI UMA CONQUISTA DO SINDICATO, PORQUE NÃO FOI FÁCIL PARA

OS  PROFISSIONAIS  ENCARAR  ESTE  PERÍODO,  SE  EXPONDO  À  POPULAÇÃO  E

PERMANECENDO  ACAMPADOS,  TENTANDO  ENCAMINHAR  AS  PROPOSTAS  PARA

DISCUSSÃO. REFUTOU O QUE O VEREADOR DISSE EM PLENÁRIO DE TER PARTICIPADO

JUNTO COM O VEREADOR JOSUÉ KERSTEN DE REUNIÃO COM O PREFEITO, E AFIRMOU

QUE SEU TELEFONE ESTEVE ABERTO TODOS ESTES DIAS, POIS FORA ESTABELECIDA

UMA COMISSÃO DE VEREADORES, COMPOSTA PELOS VEREADORES PAULO HORÁCIO,

VANDERLEI  DE  OLIVEIRA,  ROBERTO  MOTA  E  ALEXANDRE  GOTFRID,  PARA

REPRESENTAR O LEGISLATIVO NAS NEGOCIAÇÕES E, NO ENTANTO, ELE FOI ACUSADO

DE  MONTAR  UMA  FARSA  PARA  ENGANAR  OS  LÍDERES  DO  MOVIMENTO  ATÉ  QUE

CHEGASSE UMA ORDEM JUDICIAL PARA GARANTIR O FUNCIONAMENTO DE CINQUENTA

POR CENTO DOS SERVIÇOS DO MUNICÍPIO E OS REPRESENTANTES PUDESSEM, ENTÃO,

SER NOTIFICADOS PELO TRIBUNAL DE JUSTIÇA. DISSE QUE SE SURPREENDEU COM O

POSICIONAMENTO DO VEREADOR ROBERTO MOTA DE AFASTÁ-LO DAS DISCUSSÕES E

DE  NÃO  TER  SIDO  COMUNICADO  A  RESPEITO  DO  ENCERRAMENTO  DA  GREVE.  O

VEREADOR  ROBERTO  MOTA,  RETOMANDO  A  PALAVRA,  AFIRMOU  QUE  NÃO  FOI

CHAMADO  PELO  PREFEITO,  POIS  FOI  ATÉ ELE  POR  CONTA PRÓPRIA  PROCURAR  O
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PREFEITO  POR  TÊ-LO  ENCONTRADO  NA  CIDADE,  JUNTAMENTE  COM  O  VEREADOR

JOSUÉ  KERSTEN,  PORTANTO,  NÃO  HOUVE  ESTA  SITUAÇÃO  DO  PREFEITO  TER

ESCOLHIDO APENAS O VEREADOR PARA QUE PUDESSE DEPOIS DECLARAR QUE FOI

ELE QUE RESOLVEU A SITUAÇÃO, E DISSE QUE ESTA NÃO É SUA INTENÇÃO, NEM OS

ENCONTROS QUE HOUVERAM FORAM PROGRAMADOS OFICIALMENTE. AFIRMOU QUE

COM A EXPERIÊNCIA DE ESTAR NO SEU SEXTO MANDATO, E COMO FUNCIONÁRIO DA

PREFEITURA, NÃO TEM QUE PEDIR ORDEM DE VEREADORES PARA PODER FALAR COM

O  PREFEITO.  EM  APARTE  CONCEDIDO,  O  VEREADOR  ESMAEL  PADILHA  COMENTOU

SOBRE OS QUE APROVEITAM AS MANIFESTAÇÕES POPULARES PARA TIRAR PROVEITO

POLÍTICO.  DISSE  QUE  O  PREFEITO  OLIZANDRO  FOI  O  ÚNICO  SACRIFICADO  PARA

RESOLVER A SITUAÇÃO E CITOU A EX-SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO, MARIA JOSÉ BASSO

DIETRICH,  DO PSDB – PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA  BRASILEIRA,  QUE TAMBÉM

ESTAVA ENTRE OS MANIFESTANTES, BEM COMO, O SENHOR GENILDO CARVALHO, DO

PPS – PARTIDO POPULAR SOCIALISTA, ENTRE OS QUE ESTAVAM TIRANDO PROVEITO

POLÍTICO  DA  SITUAÇÃO.  APOIOU  A  DECLARAÇÃO  DO  VEREADOR  ROBERTO  MOTA

REFERINDO-SE A UM MEMBRO DO LEGISLATIVO NÃO TER QUE PEDIR AUTORIZAÇAO

PARA OS VEREADORES PARA PODER TRATAR DE ASSUNTOS COM OS SECRETÁRIOS,

DIRETORES, OU MESMO COM O PREFEITO MUNICIPAL. AFIRMOU QUE O RESPONSÁVEL

PELA RESOLUÇÃO FOI O PRÓPRIO PREFEITO E NÃO UM DOS VEREADORES, OU MESMO

O SINDICATO, APESAR DE RECONHECER SUA INFLUÊNCIA. FALOU DA SITUAÇÃO DIFÍCIL

QUE  ENFRENTOU  O  PREFEITO  NESTES  DIAS  DE  PARALISAÇÃO  PARA,  SOB  MUITA

PRESSÃO, ESTUDAR UMA MANEIRA DE ATENDER AS REIVINDICAÇÕES ATÉ CHEGAR A

UMA  DECISÃO  DE  BOM  SENSO.  PARABENIZOU  O  PREFEITO  OLIZANDRO  E  SUAS

EQUIPES  DE  PLANEJAMENTO  E  DE  EDUCAÇÃO  PARA  SE  CHEGAR  AO  ÍNDICE  DA

PROPOSTA. DISSE QUE DEVE SER FEITO UM ACOMPANHAMENTO DOS PROFESSORES

PARA  SE  VERIFICAR  SE  AGORA,  APÓS  O  ANÚNCIO  DO  AUMENTO  REIVINDICADO,

HAVERÁ A RETRIBUIÇÃO COM A PRESTAÇÃO DE SEUS SERVIÇOS DE ACORDO COM O

ESPERADO PELA POPULAÇÃO, E PARABENIZOU O VEREADOR ROBERTO MOTA POR TER

TRAZIDO  À  CÂMARA  A  MENSAGEM  DO  PREFEITO  A  RESPEITO  DA  BUSCA  DE  UMA

PROPOSTA  PARA  RESOLVER  OS  PROBLEMAS  DECORRENTES  DA  PARALISAÇÃO  DE

MUITOS  SERVIÇOS  PÚBLICOS  QUE  FIZERAM  MUITA  FALTA  À  POPULAÇÃO.  NA

SEQUÊNCIA,  EM  APARTE  TAMBÉM  CONCEDIDO,  O  VEREADOR  JOSUÉ  KERSTEN

ESCLARECEU  QUE  PELO  DESGASTE  QUE  ESTAVA  OCORRENDO  ENTRE  OS

FUNCIONÁRIOS  DA  PREFEITURA  E  O  EXECUTIVO,  SENDO  PREJUDICADA
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PRINCIPALMENTE  A  POPULAÇÃO,  COM  A  PARALISAÇÃO  DE  ESCOLAS,  CRECHES  E

POSTOS DE SAÚDE, OU FUNCIONANDO DE FORMA PRECÁRIA HÁ MAIS DE DEZ DIAS,

HAVIA A NECESSIDA DE SE ENCONTRAR UMA MANEIRA DE RESOLVER OS IMPASSES

PARA SE OFERECER UMA PROPOSTA COM O RESPECTIVO EMBASAMENTO FINANCEIRO,

PARA QUE ESTA PUDESSE,  MAIS  TARDE,  SER  CUMPRIDA.  O VEREADOR  DISSE QUE

PELO DESGASTE QUE OCORRIA, PEDIU UMA REUNIÃO COM O PREFEITO PARA TENTAR

INTERMEDIAR AS NEGOCIAÇÕES VISANDO O TÉRMINO DA GREVE E, NESTA OCASIÃO,

FOI, POR ACASO, PROCURADO PELO VEREADOR ROBERTO MOTA E CONVIDOU-O PARA

PARTICIPAR DO ENCONTRO COM O PREFEITO E AFIRMOU QUE NÃO FOI UMA REUNIÃO

COM  A  COMISÃO  FORMADA  E  SIM  UMA  REUNIÃO  A  SEU  PEDIDO,  PARA  LEVAR  AS

PROPOSTAS DO SETOR FINANCEIRO. DISSE QUE FOI NESTA REUNIÃO PESSOAL QUE O

PREFEITO  AVENTOU  A  POSSIBILIDADE  DE  OFERECER  UMA  PROPOSTA  FRENTE  ÀS

REIVINDICAÇÕES  DO  FUNCIONALISMO  MUNICIPAL.  ENCERRANDO-SE  O  ESPAÇO  DE

ORADORES  INSCRITOS.  NO  ESPAÇO  PARA  APRESENTAÇÃO  DAS  COMISSÕES  O

VEREADOR PAULO HORÁCIO, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO,

DIVULGOU NOVAMENTE O EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA Nº 03/2013, A SER REALIZADA

NO PLENÁRIO DA CÂMARA NO DIA VINTE E CINCO DE SETEMBRO DO CORRENTE ANO,

ÀS QUATORZE HORAS, PARA DEMONSTRAR E AVALIAR O CUMPRIMENTO DAS METAS

FISCAIS DO SEGUNDO QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E TREZE. NA SEQUÊNCIA, PASSOU-

SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 59/2013,

DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA.  SÚMULA:  “REVOGA  A  LEI

MUNICIPAL Nº 2.462,  DE 28 DE JUNHO DE 2012,  CONFORME ESPECIFICA”.  APROVADO

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER

EM CONJUNTO Nº 97/2013 – CJR E Nº 86/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1524/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1524/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “TRANSFERE IMÓVEIS, POR

DOAÇÃO, DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO, À COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO

DE ARAUCÁRIA – COHAB - ARAUCÁRIA,  CONFORME ESPECIFICA”.  NA DISCUSSÃO DO

PROJETO,  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  COMENTOU  QUE  A  APROVAÇÃO  DESTE

PROJETO É MUITO IMPORTANTE, PORQUE DEFINE JURIDICAMENTE SOBRE A QUESTÃO

DA  PROPRIEDADE  DOS  IMÓVEIS  DO  JARDIM  ESPERANÇA,  MAS  QUE  NÃO  FOGE  À

RESPONSABILIDADE TANTO A COHAB-AR – COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE

ARAUCÁRIA,  QUANTO  A  CONSTRUTORA  E  A  CAIXA  ECONÔMICA  FEDERAL,  PELA
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SITUAÇÃO  PRECÁRIA  COM  QUE  FORAM  ENTREGUES  AQUELES  IMÓVEIS,  E  PELA

DETERIORAÇÃO DOS MESMOS AINDA DENTRO DO PRAZO DE GARANTIA E AFIRMOU

QUE, EM BREVE,  A CÂMARA MUNICIPAL VAI PROPOR UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA

CONVOCAR OS REPRESENTANTES DA CONSTRUTORA, DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL

E  DO  CORPO  JURÍDICO  E  TÉCNICO  DA  COHAB-AR,  PARA  QUE  SE  ENCONTRE  UMA

FORMA DE SAIR DESTA SITUAÇÃO CALAMITOSA EM QUE SE ENCONTRAM DAS CASAS

APENAS CINCO ANOS APÓS SEREM CONSTRUÍDAS. O PROJETO FOI APROVADO PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SECRETA DO VETO

PARCIAL AO PROJETO DE LEI  Nº  1510/2013,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

APÓS  A  VOTAÇÃO,  FORAM  DESIGNADOS  ESCRUTINADORES  DAS  CÉDULAS  OS

VEREADORES  PAULO  HORÁCIO,  ALEX  NOGUEIRA  E  FRANCISCO  CABRINI,  QUE

ANUNCIARAM  A  CONTAGEM  DOS  VOTOS:  COM  NOVE  VOTOS  FAVORÁVEIS  À

MANUTENÇÃO DO VETO E UM VOTO CONTRÁRIO, FOI APROVADO PELA MAIORIA DOS

PRESENTES A MANUTENÇÃO DO VETO PARCIAL AO PROJETO DE LEI Nº 1510/2013, DE

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER

EM CONJUNTO Nº 95/2013 – CJR E Nº 84/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1525/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1525/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR

DE  R$  2.000.000,00  (DOIS  MILHÕES  DE  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  NA

DISCUSSÃO DO ARTIGO SEGUNDO, O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU QUE O

PROJETO  TRATA,  NESTE  ARTIGO,  DE  UMA  RUBRICA  PADRÃO,  QUE  TRAZ  O  TERMO

RELATIVO À REFORMA DE MILITARES, PORÉM NÃO É O CASO QUE SERÁ UTILIZADO EM

ARAUCÁRIA, SENDO REFERENTE APENAS AOS SERVIDORES DO REGIME PRÓPRIO DO

MUNICÍPIO.  NA  DISCUSSÃO  DO  ARTIGO  SEXTO,  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA

COMENTOU QUE ESTES RECURSOS QUE ESTÃO NA VERBA DE CONTINGÊNCIA PASSAM

PARA PAGAMENTO DAS APOSENTADORIAS DO MUNICÍPIO E RELEMBROU QUE FEZ UM

REQUERIMENTO PARA QUE O PREFEITO ENVIE AO LEGISLATIVO UM PROJETO DE LEI

QUE PASSE A PROIBIR QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL POSSA,  A QUALQUER TEMPO,

UTILIZAR  O  DINHEIRO  DO  FUNDO  DE  PREVIDÊNCIA  MUNICIPAL.  DISSE  QUE  O

EXECUTIVO  ATUAL  DECLAROU  QUE  NÃO  TEM  INTENÇÃO  NENHUMA  DE  MEXER  NO

DINHEIRO DESTINADO AO FUNDO DE PREVIDÊNCIA E, POR ISSO MESMO, O VEREADOR

AFIRMOU SER IMPORTANTE QUE SE DETERMINE ESTA PROIBIÇÃO DESDE AGORA, PARA
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SE GARANTIR OS RECURSOS FUTUROS PARA A APOSENTADORIA DOS FUNCIONÁRIOS.

O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO

E  VOTAÇÃO  DO  PARECER  EM  CONJUNTO  Nº  94/2013  –  CJR  E  Nº  82/2013  –  CFO,

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1526/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

APROVADO  PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  PRIMEIRA LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1526/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.

SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  NO

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 4.511.000,00 (QUATRO MILHÕES,

QUINHENTOS  E  ONZE  MIL  REAIS)  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM

CONJUNTO Nº 96/2013 – CJR E Nº 85/2013 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº

1527/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO  DE  LEI  Nº

1527/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE

R$ 672.153,47 (SEISCENTOS E SETENTA E DOIS MIL, CENTO E CINQUENTA E TRÊS REAIS

E QUARENTA E  SETE CENTAVOS),  E  DÁ OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  81/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº  82/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI  FRANCISCO  DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  83/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 84/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  85/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  86/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  87/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

REQUERIMENTO Nº  88/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI  FRANCISCO  DE
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OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  89/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 90/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.

LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  91/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES. REQUERIMENTO Nº 06/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO HORÁCIO.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA
ESTADO DO PARANÁ

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto

  16/09/2013

          
APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  O  AUTOR  DESTACOU  O

REQUERIMENTO  QUE  SOLICITA  A  REALIZAÇÃO  EM  ARAUCÁRIA  DE  UMA  AUDIÊNCIA

PÚBLICA DA JUVENTUDE,  QUE JÁ TEM SIDO REALIZADA EM VÁRIOS MUNICÍPIOS NO

PARANÁ, VISANDO A APROXIMAÇÃO DO ESTADO COM A JUVENTUDE, PARA SE OBTER

UMA PAUTA PARA AS AÇÕES PÚBLICAS NESTA ÁREA. O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID

SOLICITOU  QUE  FOSSE  INCLUÍDO  SEU  REQUERIMENTO  Nº  85/2013  PARA VOTAÇÃO

NESTA SESSÃO, DEVIDO À URGÊNCIA DO ENCAMINHAMENTO DO MESMO À SECRETARIA

DE EDUCAÇÃO. A SOLICITAÇÃO FOI APROVADA, E PASSOU-SE À LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  85/2013,  DE  AUTORIA DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO DIA,

PASSOU-SE PARA O ESPAÇO PARA EXPLICAÇÕES PESSOAIS E FEZ USO DA PALAVRA,

COMO PRIMEIRO INSCRITO,  O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID,  QUE FALOU SOBRE

SUA  PROPOSIÇÃO  QUE  SOLICITA  A  INSCRIÇÃO  DA  CIDADE  DE  ARAUCÁRIA  PARA

RECEBER UM PÓLO EDUCACIONAL DA UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL, QUE TEM POR

FINALIDADE  A  FORMAÇÃO  CONTINUADA  DOS  PROFISSIONAIS  DA  EDUCAÇÃO,  COM

CURSOS DE PÓS-GRADUAÇÃO E CURSOS LIVRES DE FORMA GERAL, JUSTIFICANDO SEU

PEDIDO DE URGÊNCIA PELO PRAZO CURTO QUE SE DISPÕE PARA O ENCAMINHAMENTO

DA INSCRIÇÃO, QUE TERMINA NO PRÓXIMO DIA VINTE E CINCO. LEMBROU TAMBÉM QUE

ESTA É A PRIMEIRA SEMANA DE MOBILIZAÇÃO SOCIAL PELA EDUCAÇÃO, CRIADA PELA

LEI DE SUA AUTORIA Nº 2.546/2013, SENDO ESTA A PRIMEIRA DO ESTADO DO PARANÁ, E

RELATOU AS AÇÕES QUE SERÃO DESENVOLVIDAS NESTE PERÍODO. AGRADECEU AO

PRESIDENTE  DO  LEGISLATIVO,  VEREADOR  PEDRO  NOGUEIRA,  E  MEMBROS  DA

COMISSÃO PERMANENTE DE EDUCAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL, PELA SUA INDICAÇÃO

PARA  PARTICIPAR  DO  CONAE  –  CONFERÊNCIA  NACIONAL  DA  EDUCAÇÃO,  COMO

DELEGADO  ESTADUAL.  COMO  SEGUNDO INSCRITO,  O  VEREADOR  JOSUÉ  KERSTEN

DECLAROU  QUE  EM  NENHUM  MOMENTO  DA  BUSCA  DE  SOLUÇÃO  PARA  AS

REIVINDICAÇÕES DO FUNCIONALISMO, O LEGISLATIVO DE ARAUCÁRIA SE FURTOU DE

PARTICIPAR  DO  PROCESSO,  SENDO  NOMEADA UMA COMISSÃO  DE  VEREADORES,  A

QUAL  PARTICIPOU  DE  UMA REUNIÃO  PARA TENTAR  INTERMEDIAR  O  CONFLITO  EM

BUSCA DE UM CONSENSO, POIS A GREVE JÁ VINHA PREJUDICANDO PRINCIPALMENTE

OS CIDADÃOS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA.  DISSE QUE AGORA É IMPORTANTE OS

VEREADORES  CONTINUAREM  A PARTICIPAR  DA DISCUSSÃO  PARA QUE  SE  POSSAM

MANTER OS AVANÇOS QUE SERÃO DADOS AOS FUNCIONÁRIOS E QUE A CORREÇÃO DA

INFLAÇÃO  TAMBÉM  SEJA  MANTIDA  PARA  QUE  NO  ANO  QUE  VEM  NÃO  SE  CRIE
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NOVAMENTE ESTA SITUAÇÃO E,  PARA ISSO, É NECESSÁRIO SE BUSCAR FONTES DE

RECEITA E UMA DELAS É RESOLVER ESTA QUESTÃO DO ENSINO DO SEXTO AO NONO

ANOS  ESCOLARES  A CARGO  DO  MUNICÍPIO.  AFIRMOU  QUE É  PRECISO  HAVER  UMA

PRESSÃO SOBRE O GOVERNO DO ESTADO PARA QUE SE POSSA DEVOLVER AO ESTADO

O  QUE  NÃO  É  OBRIGAÇÃO  DO  MUNICÍPIO.  PARA  ISSO,  ASSEVEROU,  É  MUITO

IMPORTANTE A PARCERIA DO EXECUTIVO E DO LEGISLATIVO MUNICIPAIS PARA, JUNTOS,

ESTABELECEREM O DIÁLOGO COM O GOVERNADOR. COMENTOU QUE NOS EPISÓDIOS

OCORRIDOS  DURANTE  AS  MANIFESTAÇÕES  COMETEU-SE  ALGUNS  EXCESSOS  POR

PARTE  DE  ALGUNS  FUNCIONÁRIOS  AO  FAZER  CRÍTICAS  AO  PAPEL  DOS  CARGOS

COMISSIONADOS DENTRO DA ESTRUTURA DA PREFEITURA, E AFIRMOU DEFENDER OS

OCUPANTES DE CARGOS COMISSIONADOS, QUE SÃO PAIS DE FAMÍLIA, QUE PRESTAM

SERVIÇOS DE GRANDE QUALIDADE,  E DISSE QUE É IMPORTANTE PARA O PREFEITO

DISPOR DE PESSOAS DE CONFIANÇA AJUDANDO NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. COMO

TERCEIRO INSCRITO,  O VEREADOR FRANCISCO CABRINI  PARABENIZOU O PRIMEIRO-

VICE-PRESIDENTE, VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, PELO COMANDO DA SESSÃO

DE HOJE E REITEROU SEU PEDIDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE EM FAVOR DO

POSTO DE SAÚDE DO TIETÊ,  QUE FUNCIONA EM IMÓVEL LOCADO,  CUJO CONTRATO

ESTÁ VENCIDO E PENDENTE DE REGULARIZAÇÃO COM O PROPRIETÁRIO, PARA QUE

FUNCIONE  NO  MESMO  LOCAL ATENDENDO  A POPULAÇÃO  DAQUELA REGIÃO.  COMO

QUARTO INSCRITO, O VEREADOR ROBERTO MOTA PARABENIZOU A SENHORA CLEONICE,

DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO JARDIM ESPERANÇA, PELA LUTA EM FAVOR DA

ASSOCIAÇÃO POR MUITOS ANOS, PORQUE QUANDO FOI CONSTRUÍDO O CONJUNTO DE

CASAS,  NA ÉPOCA,  DEVERIA  TER  SIDO  ENVIADO  À  CÂMARA UM  PROJETO  DE  LEI

DESAFETANDO  AQUELA  ÁREA  DO  MUNICÍPIO,  PASSANDO  A  PROPRIEDADE  PARA  A

COHAB  ARAUCÁRIA,  O  QUE  NÃO  FOI  FEITO,  PERMANECENDO  AS  CONSTRUÇÕES

IRREGULARMENTE CONSTRUÍDAS, IMPEDINDO QUE OS PROPRIETÁRIOS POSSAM TER O

DOCUMENTO  DE  PROPRIEDADE.  ESTA SITUAÇÃO,  DEPOIS  DE  TANTO  TEMPO,  ESTÁ

SENDO REGULARIZADA COM A APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1524/2013, NESTA

SESSÃO, EM PRIMEIRA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. AFIRMOU QUE A DISCUSSÃO ACERCA

DA QUALIDADE DAS CONSTRUÇÕES É OUTRA BATALHA A SERTRAVADA, PORÉM, ESTE JÁ

FOI  O PRIMEIRO PASSO DE UMA REIVINDICAÇÃO HÁ TANTO TEMPO REITERADA POR

AQUELA COMUNIDADE. TAMBÉM PARABENIZOU O PREFEITO PELO ENCAMINHAMENTO

DO  REFERIDO  PROJETO,  BEM  COMO,  O  TRABALHO  DO  DIRETOR  PRESIDENTE  DA

COHAB-AR,  RUI  SÉRGIO  ALVES  DE  SOUZA,  DESTA  FORMA,  RECONHECENDO  OS
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MÉRITOS  DE  CADA UM.  COMO  QUINTO  E  ÚLTIMO  INSCRITO,  O  VEREADOR  PAULO

HORÁCIO PARABENIZOU O COMANDO DA SESSÃO PELO PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE,

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, E COMENTOU SOBRE A ADMIRAÇÃO E RESPEITO

QUE SENTE PELO SENHOR ALTEVIR DA AMBULÂNCIA, PELO TRABALHO, TANTAS VEZES

SEM RECONHECIMENTO, NÃO SÓ NAS AÇÕES DE SUA PROFISSÃO, MAS TAMBÉM DE

SUAS  AÇÕES  DE  CARIDADE  PURA,  DENOTANDO  SER  POSSUIDOR  DAS  MELHORES

VIRTUDES  HUMANAS.  PARABENIZOU  A  CÂMARA  MUNICIPAL  PELA  REALIZAÇÃO  DA

PRIMEIRA  ETAPA  DO  CONCURSO  PÚBLICO,  NO  ÚLTIMO  DOMINGO,  DESTACANDO  A

DETERMINAÇÃO DO PRESIDENTE, VEREADOR PEDRO NOGUEIRA, EM FAZÊ-LO MESMO

NUMA ÉPOCA DE  GRANDE  DISCUSSÃO  A RESPEITO  DA SITUAÇÃO  FINANCEIRA DO

MUNICÍPIO. COMENTOU QUE O CONCURSO TRANSCORREU ABSOLUTAMENTE DENTRO

DO PLANEJADO E DESEJA QUE CHEGUE AO TÉRMINO NA ESCORREITA APLICAÇÃO DOS

RECURSOS  PÚBLICOS.  COMENTOU  QUE  A  REMUNERAÇÃO  FOI  APENAS  UMA  DAS

QUESTÕES REIVINDICADAS PELO FUNCIONALISMO E DESTACOU QUE UMA DAS PAUTAS

QUE CHAMOU MAIS A ATENÇÃO FOI A DAS CONDIÇÕES DE TRABALHO, REFERENTES,

PRINCIPALMENTE,  À  DOS  ATENDENTES  INFANTIS  E  PROFESSORES.  DISSE  QUE  VAI

TRATAR  DO  ASSUNTO  DO  ENQUADRAMENTO  DOS  ATENDENTES  INFANTIS  COMO

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO, BEM COMO AOS SERVIDORES DO REGIME CELETISTA,

QUE  SÃO  EM  NÚMERO  INFERIOR  A OITENTA NO  MUNICÍPIO,  QUE  POR  FORÇA DE

DETERMINAÇÃO FEDERAL TAMBÉM JÁ DEVERIAM FAZER PARTE DO REGIME JURÍDICO

ÚNICO,  COM  A  CONVERSÃO  PARA  O  REGIME  ESTATUTÁRIO,  COMO  JÁ  VEM

ACONTECENDO  EM  OUTRAS  CIDADES  E  OUTROS  ESTADOS.  ENCERRANDO-SE  O

ESPAÇO PARA EXPLICAÇÕES PESSOAIS. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA SESSÃO,

VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA,  PARABENIZOU  O  PROFESSOR  HÉLIO  PELA

PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO EXECUTIVA PROVISÓRIA DO PCDOB – PARTIDO COMUNISTA

DO BRASIL,  EM ARAUCÁRIA.  COMENTOU QUE PELA ADESÃO DA GUARDA MUNICIPAL,

PROFESSORES, ATENDENTES INFANTIS, MÉDICOS E OUTROS PROFISSIONAIS, À GREVE

EM  ARAUCÁRIA,  TROUXE  MUITAS  DIFICULDADES  À  POPULAÇÃO.  AGRADECEU  A

PARTICIPAÇÃO DA SENHORA CLEONICE COMO REPRESENTANTE DOS MORADORES DO

JARDIM ESPERANÇA, QUE VEIO ACOMPANHAR A VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE FAZ

REFERÊNCIA ÀQUELA COMUNIDADE.  AGRADECEU O APOIO DA FUNCIONÁRIA MÁRCIA

DAMMSKI NA ASSESSORIA À MESA DIRETIVA DESTA SESSÃO, BEM COMO, PARABENIZOU

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, DR. CLÁUDIO, POR SUAS ATITUDES NAS VISITAS

QUE ESTÁ FAZENDO ÀS UNIDADES DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, DANDO TODA A ATENÇÃO À
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POPULAÇÃO  QUE  PROCURA  OS  REFERIDOS  POSTOS  DE  SAÚDE.  EM  SEGUIDA,  O

SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA INFORMOU  QUE  ACABA

NESTA SESSÃO O PRAZO PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS AO PROJETO DE LEI  Nº

1522/2013,  QUE  DISPÕE  SOBRE  AS  DIRETRIZES  PARA  ELABORAÇÃO  DA  LEI

ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2014.  AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.

 


